



—Foto de LA PRENSA, por García R.

TALLER. Un taller de evaluación sobre técnicas modernas de formulación de objetivos y redacción de "ítems" (exámenes). Se inauguró ayer en la Facultad de Odontología. Aparecen, de izquierda a derecha, profesora Blanca de Peñate, colaboradora; Lic. Tito Livio López, que lo dictará; y Dr. Fidel Márquez, organizador.

De Sonsonate

Muere arrollado por trailer voceador de este periódico

(Sonsonate). El voceador Jorge Humberto Grajeda, de 47 años, murió ayer en la mañana accidentalmente al arrollarlo un trailer, según informaron las autoridades. El hecho ocurrió faltando diez minutos para las seis de la mañana, en la calle "Oidor Pedro Ramirez de Quiñónez", inmediata a la esquina conocida como Los Leones, cuando el voceador se dirigía a la agencia del rotativo LA PRENSA GRAFICA para adquirir los ejemplares y distribuirlos en varias colonias de esta ciudad.

En el momento que atravesaba la vía, Grajeda sufrió un ataque de epilepsia dijeron los testigos, siendo arrollado por un trailer cuyo conductor se dio de inmediato a la fuga con la máquina, sin notar los testigos los números de placas.

El voceador era originario del — Pasa a la página 29 —

Policía Femenina Mpal. actúa contra ventas en vía pública

La persecución de vendedoras ambulantes por parte de la Policía Femenina Municipal, originó ayer desórdenes en las calles capitalinas. Las mujeres policías que iniciaron su labor el domingo pasado, recibieron órdenes de evitar que las ambulantes se apoderen de las aceras céntricas de la capital. Al tratar de retirarlas fueron atacadas por otras vendedoras, lo que obligó a la intervención de otras agentes de civil. Posteriormente numerosas vendedoras que se habían instalado en la Rubén Darío, optaron por retirarse para evitar mayores consecuencias y escándalos en la vía pública.

Fuentes municipales informaron ayer mismo, que la Policía Municipal — Pasa a la página 38 —

Parcialmente destruido por una bomba puesto de Guardia

Parcialmente fue destruido ayer en la madrugada el local que ocupa el puesto de la Guardia Nacional en El Tránsito, departamento de San Miguel, a causa del estallido de una bomba de alto poder. Los agentes de ese cuerpo de seguridad, salieron la noche del lunes hacia diferentes lugares de las zonas rurales de esa población, para practicar batidas, dejando completamente solo el local, de modo que la bomba no causó daños personales, sino solamente materiales.

El estallido se produjo a las 3 y 45 minutos de la madrugada, causando alarma general entre todos los habitantes de esa población. La mayoría de los vecinos su-

ponía que habían muerto el comandante y agentes del puesto, pero tan pronto se apersonaron las autoridades judiciales y policíacas, quedó establecido que no había víctimas.

Intervención

Ayer por la mañana, se consti- — Pasa a la página 38 —

Convenio de mediación examinará el Congreso

De convenir el tratado de mediación que el gobierno salvadoreño ha suscrito con el de Honduras, la Asamblea Legislativa lo ratificará, dijo ayer el presidente de ese poder del Estado, doctor Rubén Alfonso Rodríguez.

"Somos respetuosos de los preceptos constitucionales que establecen que el territorio de la república, dentro de sus actuales límites es irreductible", agregó el funcionario.

"El mejor ejemplo del respeto de esos preceptos constitucionales, lo acaba de dar el señor presidente de la república, coronel

Arturo Armando Molina, al tomar la decisión junto al Alto Mando del Ejército, de rechazar la ayuda militar estadounidense, que traía como condición, interferir en la soberanía nacional".

El doctor Rodríguez amplió: "Este convenio de mediación no debe confundirse jamás, con un arbitraje obligatorio".

El convenio de mediación, según dijo, será leído en el pleno legislativo próximamente (no citó fecha), para pasarlo luego a una comisión especial, quien elaborará el dicta-

— Pasa a la página 57 —

Mujer detenida por asalto a comerciante

(Santa Ana). Morena Hernández fue detenida por comisiones cantonales, sindicada de pertenecer a una banda de asaltantes. Según informes, la captura fue en el parque Colón, cuando en compañía de varios hombres asaltaron al comerciante Abraham Rodríguez, a quien lo lesionaron y le robaron dinero y prendas.

La Hernández fue consignada ayer a la orden del juez Primero de Paz, para instruirle informativo.



—Foto de LA PRENSA, por Rivera

MUERE. (Cojutepeque). Sofía Arriga Abrego, de 37 años, al enterarse de la muerte de su compañero de vida, tomó sustancias tóxicas, según informe.

De Santa Ana

Capturan otros 4 policías en caso de tiroteo en Plaza Colón

(Santa Ana). Otros cuatro agentes de la Policía Municipal fueron arrestados, como participantes en el tiroteo de la Plazuela Colón, con saldo de cuatro muertos. La testigo Teresa Trinidad de Posada al declarar en el Juzgado Primero de lo Penal, dijo que podría identificar a los policías vestidos de civil o uniformados. Tal diligencia se efectuó en la casa cuartel de la Policía Municipal, poniendo una fila de agentes uniformados y después vestidos de civil; habiendo reconocido a Felipe Salvador Mejía, Carlos Enrique García, José Mauricio Linares Rivas y Mario Tulio Vides, a quienes de inmediato se les hizo reos y pasaron a las órdenes del juez, doctor Santiago Ricardo Martínez.

Los doctores Marco Antonio Vi-

llalta y Luis Méndez Menéndez, presentaron poder para defender a los agentes, quienes se encuentran en la penitenciaría occidental.

Los hechos ocurrieron el 26 de febrero del corriente año, y murieron a tiros los comerciantes Ramón Antonio "Monchito" Trinidad Linares, Carlos Humberto

— Pasa a la página 27 —

Ramiro Díaz nombrado perito en caso crimen de Aguilares

El doctor Juan Ramiro Díaz, ha sido nombrado perito en las investigaciones balísticas en el caso de la muerte del presbítero Rutilio Grande García, de Manuel Solórzano y del menor Nelson Rutilio Lemus Chávez. Ayer por la mañana, el citado profesional participó en las diligencias de investigación, procediendo a practicar una segunda inspección en el lugar donde se produjo la emboscada contra las 3 personas que perdieron la vida. Este triple crimen fue cometido el sábado 12 del presente mes, en la carretera que de la ciudad de Aguilares conduce a la población de El Paisnal.

balazos el día de la emboscada, fue localizado ayer otro fragmento, supuestamente de bala de escopeta calibre 12.

Fue recogido el citado fragmento por el Dr. Juan Ramiro Díaz, quien lo someterá a investigación para determinar el calibre.

Otro fragmento

En un orificio que presentaba la caperuz del auto atacado a

Cooperación

En el campo de la balística, es — Pasa a la página 27 —



—Foto de LA PRENSA, por Flores G.

POLICIA FEMENINA EN ACCION. Retiro de vendedoras ambulantes llevó a cabo ayer la Policía Femenina Municipal de las aceras públicas. Varias vendedoras hicieron resistencia, lo que obligó la

intervención de otras agentes de civil (con carterá). La vigilancia continuará estricta para mantener el orden público, dijeron fuentes municipales. Tres aspectos.